



Enfermería e Informática de Sistemas, entre las carreras que tienen más tasa de empleo

Un informe del Ministerio recoge que cuatro años después de acabar la universidad, la base de cotización media de los jóvenes es de 23.735 euros

Sara Mingueza

El próximo jueves, la Universidad de Salamanca dará por concluido el primer plazo de matriculación. Un momento vital en la vida de aquellos estudiantes que este año comienzan su vida universitaria. Decidir la carrera correcta quita el sueño a más de uno, que muchas veces se debaten entre la vocación y las salidas laborales. Un estudio del Ministerio de Educación ha hecho un meticuloso análisis de las carreras con más inserción laboral y entre ellas se encuentran dos que se imparten en el Campus de Zamora, Ingeniería Informática en Sistemas y Enfermería. Según este estudio, el 70% de los alumnos que han cursado esta rama de la ingeniería cuatro años después de finalizar sus estudios se encontraban trabajando. A la Ingeniería Informática en Sistemas también se une, como una de las más demandadas, la de Informática de Gestión que tiene un porcentaje de empleabilidad del 90%, una de las que presenta la tasa más alta.

El Grado en Enfermería sigue siendo una de las carreras más deseadas entre los alumnos, prueba de ello fueron las 1.531 solicitudes de preinscripción que recibió la escuela donde se imparte en Zamora. La tasa de empleo en que presenta esta carrera en la Universidad de Salamanca, según los datos del Ministerio de Educación, se encuentra en un 55,3%. De cerca también les siguen las carreras de Educación, que también se imparten en Zamora. Según este informe, en Infantil el 54% de los alumnos se encuentran trabajando cuatro años después de terminar la carrera y en el caso de Educación Primaria, el porcentaje en la USAL se sitúa en el 50%. Los datos de empleabilidad del conjunto de todas las universidades españolas ponen en la cabeza la Ingeniería Informática con un 78%



Alumnos en el Campus Viriato de Zamora. | FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Al detalle

► **Empleabilidad.** Las ingenierías informáticas se sitúan a la cabeza de las carreras con más tasa de empleo en España, según los datos del Ministerio de Educación. En el caso de Zamora, Informática de Sistemas es una de los grados con más porcentaje de alumnos titulados trabajando cuatro años después de acabar la carrera.

► **Salud.** A pesar de que le sigue de lejos a la empleabilidad que presentan las carreras de Informática, Enfermería también es un grado que tiene buena tasa de empleabilidad. En el caso de la Universidad de Salamanca, y según los datos del Ministerio de Educación, el porcentaje de alumnos que están trabajando se sitúa en el 55,3%.

► **Poco trabajo.** Las carreras de humanidades son las que peor tasa de empleabilidad registran. En el caso de la Universidad de Salamanca, los grados en Filología Árabe y Portuguesa son los que menos salidas tienen. Derecho también se sitúa entre las carreras que presentan una tasa más baja de empleabilidad.

► **Salario.** Los datos del Ministerio de Educación recogen la base media de cotización de los alumnos cuatro años después de finalizar la carrera. La media es de 23.735 euros pero es significativo que sigue habiendo una brecha importante entre hombre y mujeres. Éstas últimas cobran de media 3.000 euros menos al año que los titulados varones.

de alumnos que están trabajando, seguido de Matemática y Estadística que tiene una empleabilidad del 72%. Cerca se encuentran las carreras relacionadas con

la salud, que en esta estadística nacional se engloban en un único apartado con una tasa de afiliación a la Seguridad Social del 71%.

El informe sitúa a las carreras de artes y humanidades y el Grado en Derecho como las ramas con menos posibilidad de acceso al mercado laboral.

Diferencias entre sexos

Educación también da a conocer la base de cotización de los alumnos universitarios cuatro años después de finalizar la carrera y que se sitúa en una media de 23.735 euros. Significativo es la brecha que sigue existiendo entre hombres y mujeres, según las estadísticas, en 2014 las mujeres cobraban 3.000 euros anuales menos que los hombres. En este caso, también se analiza si los alumnos cursaron sus estudios en una universidad pública o privada. Los datos señalan que los que concluyeron sus estudios por lo privado cobran 3.000 euros más de base de cotización que los que lo hicieron por una universidad pública.

Ciudadanos cree que el equipo de Gobierno incumple su promesa de bajar las tasas

El partido naranja pide que se reubique el Museo de Semana Santa en el Consejo Consultivo

S. M.

Ciudadanos en Zamora cree que el actual Equipo de Gobierno del Ayuntamiento ha incumplido su promesa de reducir los impuestos. El portavoz municipal, Francisco José Requejo criticó que «además de no bajarse la tasa ni en un solo euro con respecto al ejercicio anterior, se ha pasado a cobrar-se íntegramente». Asimismo, Requejo apuntó que «tanto el alcalde como su equipo han comenzado su mandato faltando a uno de sus compromisos más repetidos durante la pasada campaña electoral como es la bajada paulatina del IBI». Ciudadanos criticó que esta tasa ha pasado ha cobrarse de forma íntegra.

Ciudadanos Zamora también considera que el edificio que en la actualidad alberga la sede del Consejo Consultivo de Castilla y León, sería el lugar más adecuado para reubicar el Museo de Semana Santa de Zamora. La agrupación zamorana apoya las manifestaciones realizadas por el portavoz de Ciudadanos en las Cortes de Castilla y León, Luis Fuentes, en las que solicitaba al Gobierno Autonómico «la disolución del Consejo Consultivo por incumplir sus funciones y suponer un gasto elevado».

El coordinador provincial del partido en Zamora, José Antonio Requejo, explica que «desde nuestro partido se aboga por suprimir órganos cuyo coste para los ciudadanos es realmente elevado como sucede en el Consultivo, que supone un montante de 2,6 millones de euros al año y que se ha convertido en un coladero de cargos para el PP y el PSOE».